

da por la opinión pública la cantidad de inconvenientes y trabas que estos enfermos encuentran para poder satisfacer sus necesidades del día a día (falta de endocrinos, excesiva burocracia por parte de la administración para recetas) sin hablar ya de la cantidad de inconvenientes puestos por los gobiernos para la investigación a través de las células embrionarias. Y por si esto fuera poco, lo único que funcionaba en condiciones era el suministro por las farmacias de los productos básicos, también empieza a fallar.

Desde hace un mes la insulina recetada a mi hijo (humulina mix 25 de los laboratorios Lilly) no es recibida en las farmacias. Para poder hacerme con la última caja, tuve

que recorrerme casi todas las farmacias de la capital.

Me he puesto en contacto con dichos laboratorios Lilly en Alcobendas en dos ocasiones, y toda la explicación que dan es que no le envían el producto de laboratorio y que sea mi farmacia quien se ponga en contacto con sus distribuidores para ver si ese día ha entrado el producto.

¿Qué clase de irresponsables dirigen esa empresa? ¿cómo se puede desabastecer a los enfermos de un producto vital? Si por alguna circunstancia ha habido algún problema ¿cómo después de un mes no se ha resuelto? ¿Cómo se puede jugar con la salud y tranquilidad de estos enfermos tan alegremente?

No sé quién es el último

responsable de este problema, ni qué intereses reales hay en todo esto, lo único cierto es que, después de siete años, el hacerme con una caja de insulina es una verdadera odisea y un nuevo inconveniente y quizás el más vital de inmediato a añadir a los muchos que sufren estos enfermos...-**María del Carmen López Hermoso**. Córdoba.

### Problemas de los enfermos diabéticos

Sr. Director:

Soy la madre de un adolescente que es diabético desde hace siete años. Ya es conoci-